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池原社長

　昨年妻の母が亡くなり、喪中の為前回お休みしました。一年前の１月に、一緒に長男の結
婚式でハワイに行き、また３月には親戚だけの披露宴に元気に参列してくれました。４月末
に間質性肺炎で６ヶ月入院し、10月31日の未明に一人で旅立ちました。前日まで、いつも
と変わらぬ様子だったのですが、急変し、病院からの呼び出しで駆けつけた時には、もう帰
らぬ人となっていました。「いつどうなるか？分からないから、今を一生懸命生きなくて
は！」また「今日出来ることは、今日やる！明日では出来ないかもしれない」と思い知らさ
れた出来事でした。

　遅れましたが、この１年ご苦労様でした。第50期が終了しました。3月11日の東北関東
大震災が起り、最後の追い込みが思ったように出来ず、予定通りの経常利益が出せず、非常
に残念でした。今期はかなり厳しい会社運営になることと思います。社員一丸となりお互い
頑張りましょう。

　しかしながら、弊社は半世紀も続いています。これも社員皆様のお陰ですm(__)m。創立
100周年に向け、新たなる出発です。社会情勢はかなり厳しい物がありますが、「お客様の
笑顔を見る事」が一番大事です。その為には、お客様の立場になって親身に考えて健康にな
る情報を提案して行く事です。「お客様の笑顔」が「社員皆様の笑顔」になります。今年は
父が創業して65周年になります。今年11月、5年に一度の海外旅行を行います。社員全員
で楽しい旅行をしたいと思います(^o^)丿

菱沼専務

　3月11日、東日本、特に太平洋側に地震と津波により多大な被害が発生しました。
人が、家屋が、車が津波に押し流され破壊される映像をテレビで見て、日本で現実に起こっ
ているのか信じられませんでした。
　この時期卒業式の季節であり、被災地で亡くなれた生徒も居て、卒業式を延期したり、何
とか生徒のためと思い先生たちの努力で行われた所もあったとニュースを見て、複雑な思い
です。

寺谷部長

太陽は恵みを与えてくれてたのでは・・・

2011年2月15日、4年ぶりに大規模なソーラー・フレア現象が観測された・・・その影響
で、各地でオーロラが観測され、中国の一部の地域などでは通信障害があった・・・この日
のフレアはこれから始まる災害の兆しかもしれない・・・(T_T)

ソーラー・フレアとは、太陽の表面上で起こる爆発現象で、爆発の威力は水素爆弾10万～
1億個と同レベルで、10分程のごく短い時間の発生でも、日本で1年間に発電される電気の
100万倍ものエネルギーを放出すると言われています。ソーラー・フレアは太陽の活動が活
発なときほど起こりやすいようです。(>_<)



大規模なソーラー・フレアーが発生に伴い、太陽から電磁波や粒子線が大量に放射される。
その放射現象を、ソーラー・ストームという。もしもこれが地球に向けて発生した場合、3
段階で放射現象の影響が到達する。まず発生から約8分後に電磁波が到達、そして数時間後
に放射線が降り注ぐ。2～3日たって最後に来るのが「コロナ質量放出」による、大量のプ
ラズマの塊だ。(>_<)　電波通信が妨害され、携帯電話・パソコンなどハイテク機器の故障、
人工衛星の誤作動や落下、さらには航空機高度での被爆など人体への影響があるものと思わ
れる。もし、ストームが相当大きければ、地上の電力網が全滅する可能性もあり、数週間・
数ヶ月に及ぶ停電を引き起こす。その間、ATMも使えなければ、株式証券市場も完全にス
トップ。経済にも大混乱が生じ、被害総額はなんと数十兆円規模にもなるようだ。次に太陽
活動が極大化する時期は2013年頃と予想されていて、昨年NASAは、2013年5月頃にソー
ラ・ストームが発生する可能性があるという見解を発表している。(T_T)

ちょっと考えさせられてしまいました。(>_<)

第二ブロック　江口ブロック長

　４月度、企業の新年がやってきました。新しい年度を迎え、目標と希望を抱き今年度も
チャレンジ精神を忘れずに仕事にプライベートにと取り組んでいきたいと思います。
　仕事に関しては第二ブロック全員の登録販売者試験合格！もっともっと教育体制を充実し
て、お客様に対してのプロフェッショナルな提案を実現できる体制作りを推進していきたい
と思います。
　プライベートは、もちろん最大の目標はマラソンに出られる体力作り、と！「腹筋を割
る！」です（笑）ジョギングと一緒に筋トレも始めたんですが、なかなか腹筋が割れませ
ん！！！(>_<)　筋肉は確実に付いています！しかし・　・　・腹筋を割るには余計なぜい
肉を削ぎ落とさねば割れません！まだまだ体脂肪率が高いということですかね。(^　^ ;  で
もＢＭＩは20.59ですよ！ちなみにね（笑）
　気温も暖かくなり運動するにも身体が動きやすい季節！今年はちょっとストイックにアス
リートを目指そうかな・　・　・　・　・いったいどこを目指としているのか分からなく
なってきている今日この頃です　^　^ ;
　さあ、皆さんも自分の目標と夢を持って平成23年度のスタートを切りましょう。(^O^)

第一プロック　溜ブロック長

　春は桜の季節、そして卒業、入学の季節です。やっと寒い冬が終わり、だんだんと暖かく
なり、草花が芽吹く、明るいイメージの季節です。
　しかし私にはスギ花粉の飛来による、辛い花粉の季節です。特に今年は、昨年夏の猛暑に
よりスギの雄花の成長が良過ぎて、平年の5倍から8倍の飛散量と予想されています。
花粉の飛散はまさに悲惨です。
　私は花粉症暦23年のベテランですが、今年ばかりは、戦々恐々としています。



しかし恐れてばかりではダメ。立ち向かうしかありません。営業職は外に出てからが本当の
戦場。お客様には笑顔で接客し、健康相談にのっています。でもたま～にくしゃみや鼻水が
出そうになるのを何とかこらえて、顔を赤～くして話している時も。
でもこの花粉症も商売になっているわけです。鼻炎薬やシトラミンＣの販売につながってい
ます。あ～何とありがたい事でしょう。スギ花粉様様とでも呼ばなくては？

草加営業所

○春の病と養生

　中国の古典『皇帝内経』には、冬に病気が出て、春は治るための不快な症状が出て、夏に
治り、そしてまた秋に病が始まる。という趣旨の話があります。
　また、春は五臓の「肝」が亢進する季節とされ、?血（おけつ）が上昇して、顔や頭、皮膚
にふきでものが現れ、女性では生理不順が起こりやすくなります。また、ホルモン代謝にも
変化が起きやすく、血が騒ぎ、肝機能が亢進しがちになります。気温差も大きく、紫外線の
影響も増え、何とか体調を崩しやすい季節が春なのです。
　“春眠暁を覚えず”も春の暖かさで皮下脂肪が薄くなり、その下を流れる血管が広がって、
血液量が増え体温を放出する方向に転換します。このため、脳の血液量が減少して眠くなる
のです。
　故に、春は肝臓に良いことをすると、自然と体調が整ってきます。肝臓には「酸っぱいも
の」を摂ると良いでしょう。酸味のあるものは概ね、肝臓が元気になります。
ダイワ薬品草加営業所は皆様の健康のために日々精進していきます。
・内臓が気になる
・自律神経のトラブル
・お肌のトラブル
・血圧が高い
・アレルギーで困っている
・足腰が弱っている
・目の健康が気になる
・若返りたい
・生活習慣病の改善

どんなことでも、草加営業所の健康コンシェルジュにお気軽に相談してください。

千葉営業所

　こんにちは、千葉営業所です。
新年度を向かえ気分を新たに目標に向かってまい進！！と言いたいところですが・・・
花粉地獄にやられています。(*_*；　目は痒いし鼻水は垂れてくるし・・・
スギ花粉の飛散量は昨年の猛暑の影響で10倍とも30倍とも言われてますね。(-_-;)

血（おけつ）�



実は今年は花粉症対策として、「べにふうき」ってお茶を飲んでいます。なんでも花粉症の
症状軽減に効果があるらしいです。今のところ効果は実感出来ていませんが飲み続けてみよ
うと思っています。結果はまたの機会にお話しますので花粉症に悩んでいる方は楽しみにし
ていて下さい。
今年度、千葉（営）は花粉にも木更津（営）にも負けず全社№１を奪取します！！

宇都宮営業所

　春はやっぱり「お花見」の季節。
栃木にも色んな桜の名所は有りますが、うちの１歳４ヶ月になるお子を連れて行けるのは、
ほんの「ご近所」までが限界・・・トホホ。
　そんな中でも鹿沼の千手山公園くらいには行きたいなぁと思っています。
その公園に在る観覧車は、以前何かの映画で使われたのだとか・・・。
地元の人しか知らないような隠れ名所でホッと一息。
皆さんも、そんな場所でほっこりとお花見でもしませんか？
春の海　ひねもすのたり　のたりかな・・・海なし県なのにwww
余談ですが・・・
「はる」という言葉は「万物の発〔は〕る（発する）」「木の芽が張〔は〕る」「天候が晴〔は〕る」
「田畑を墾〔は〕る」などの意味を持っていて、天候に恵まれ、希望に溢れる季節を象徴し
ている・・・とのことです。

水戸営業所
「ダイワ家の人々」第3話
強行連載中  登場人物が多いので、又載せときます

先代社長　池原　清蔵（祖父）
現社長　　　政彦（父）　　専務　　栄子（母）｛旧姓菱沼｝
長男　　　　達男　　　　　六男　　　　孝実　　　　 　十一男　　　　康郎
二男　　　　利弘　　　　　七男　　　　浩樹（私）
三男　　　　純雄　　　　　八男　　　　一彦
四男　　　　浩雪　　　　　九男　　　　勝馬
五男　　　　正夫　　　　　十男　　　　務志

「一彦！おまえさぁ、どうして栃木訛りなわけ？草加生まれなのに」
「そんなこと言われても、分かんないよぉ、生まれつきだもん」
メガネを人差し指で上に押し上げながら、一彦は答えた。
この仕草をするときの一彦は、何か企んでいる時だ。
はい、私浩樹は知っていますよ。一彦はおとぼけで、いたずらっ子なのを
「うげー！」クリームパンを食べ始めていた務志が、口から黄色いものを吐き出しながら泣
いている。



「がらい！からい！」務志が食べたクリームパンの中身が、マスタードだったらしい。
「あどー、誰ですかぁ？」「あどー辛いんですけど」涙が止まらないうえに、ろれつが回って
いない。
一彦はメガネを再度押し上げた。「あれー！大丈夫ー！」「なーにー？どうしたのぉ？」
笑いをこらえながら栃木訛りで一彦は訊いた。
やれやれ、今日の獲物は務志だったか。ご愁傷様「ちーん」
こんな一彦だが、彼の作るアーモンドケーキは、最高だ。
先代の清蔵から受け継いで、更にファンを増やしている。
商店街に入り、十字路を右に折れ、その７軒先にケーキ工房ダイワが見えてくるが、十字路
あたりからこの香ばしい匂いに釣られてしまう。
一彦のそれは、濃厚で濃密なのに、味自体が口の中にいつまでも居座らない。
一彦のこだわりはアーモンドプードルだ。普通はカリフォルニア産、もしくはシチリア産を
使うのだが、 日本の小豆島の物を使う。しかも粉になった製品ではなく、豆の状態で仕入れ、
それを自分で粉にしている。
あー思い出しても心地の良い歯触りだ。しっとりとした中にアーモンドのしっかりとした触
感、 たまらん！
そんなこんな妄想にふけっていたら、あの匂いがしてきたではないか！
「ザクッ、ザクッ」一彦が焼きあがったばかりのアーモンドケーキを切り分けている。まだ
温かい スポンジの切断面が空気に触れ、ギュッと押しくらまんじゅうをしながら、詰まっ
ていく。
見え隠れしているドライフルーツは日焼けをして黒光りしている、一彦はその一切れを務志
の口に運び、押し込んだ。
「うめー！」「だろー？！」
務志が笑い、一彦が笑った。
彼のアーモンドケーキは笑顔を作る。１度食べてみてくれ。口にいれた瞬間から今までの眉
間のしわが一気に緩むから。

「すみませーん、アーモンドケーキ下さい。」
「毎度、ありがとうございます。」
アーモンドケーキの香りが、春の風に乗って漂います。

 今回の登場人物 務志（渡辺　務）
 一彦（田村　一浩）
 浩樹（風見　浩）

 *物語はフィクションです
 *名前の一致は偶然です（＾ｕ＾）



仙台営業所

　寒い冬も終わり春が来ました。
私にはまだ春は来ない様です・・・・・今年の冬は寒かったですね！！
みなさんの所はどうでした？　今年は海外旅行になる記念の年ですね！
良い実績、充実した私生活になると良いですね。
私も今年こそは・・・・・です。
では今期も１年頑張りましょう。

山形営業所

　テーマを春と頂きましたが・・・山形の３月上旬はまだ冬全開です。週間天気予報も全て
雪マーク。全国の予想気温で最低気温がプラスになっているのをうらやましく見ている所で
す。とテレビを見ながらこたつに入って書いてます。ん～外に出れば何か春が見つかるので
は？と外に出て見ますが、まぁ寒い。しかも視界には雪がどっさり。春がありそうな道端も
雪。公園も雪。畑も田んぼも雪。早々とこたつに戻りました。そこで思い出したのが「暑さ、
寒さも彼岸まで」というおばあちゃんの言葉です。
山形で春を見つけるのは、彼岸を過ぎてからの方が無難な様です。

木更津営業所

　桜が舞う春を迎え、２３年度がスタートしました。木更津営業所では現在４名体制で仕事
に取り組んでいますが、２２年度の後半は人員も定まらず欠員状態の中なんとか少ない人数
で年間目標を追いかけ、何とか利益の確保の思いで、欠員分をカバーしなければと本当に営
業所員、スタッフ一丸となり数字を追いかけていたように思います。
　その中でスタッフの大切さを改めて痛感致しました。当たり前のことではあるのですが、
会社というのはひとりひとりの大切なスタッフによって成り立っている。しっかりとその事
を再確認し、更に新年度の飛躍の為にもひとりひとりがレベルアップを図り業務に励んで参
ります。

石坂班長
　新年度が始まり、また様々なスタートとなりますね。
皆様とは年に数回しかお会いできませんが、体調は如何ですか？木更津営業所も２名ほど健
康診断で要注意がでました。体調も業績も向上する様に春のスタートを切りましょう。

平野　智也
　冬の寒さも和らぎ、ようやく春らしく暖かくなってきましたね。
私は、ここ数年風邪をひいた事がありません。今年ももちろんひきませんでした。普段手洗
い、うがいの予防はもちろんの事。そのほかに趣味と健康増進もかねて週に一度フットサル
を欠かさず行い、健康管理に気をつけています。



　皆様も普段身体を動かしていますか？運動の気持ち良さ、健康増進をお客様に伝えるのは
もちろん、自分の身体にも良いことなので、もし運動をする機会が少ない方はこれを機に是
非やってみて下さい。

柏営業所

　三寒四温や啓蟄を経て季節は春に向かっています。
冬場の「蓄える身体」から一転して、体温調節のために熱を「放出する身体」へと替わって
いきます。
この、身体の入替作業をするために、それはそれは眠たい時期を過ごします（春眠）
たくさん寝た人のほうが、身体の入替が進むという文献がありました。
たくさん寝た人が勝ちなのかもしれません。
入替わりを手伝うために季節感を感じることが役立つそうです。
旬の物を食べたり、冷暖房に頼らない自然の温度を感じるといいそうです。
　話は変わり、この３月２日にスカイツリーが広州（中国）の電波塔の高さを超え、自立電
波塔として世界一になりました。
今の日本が、世界に誇れるものを生産できるのは、明るい題材。塔本体はこの春に634mに達
します。そしてその他施設の工事が進み、来年春に開業。500mに位置するガラス製の廊下「空
中回廊」が完成すれば、草加本社・柏・千葉・木更津の営業所が見えるかもしれません。
一度、みなさんで行ってみたいものです。

大宮営業所

　肌寒い日と暖かい日の気温差が大きくなってきましたが、みなさんいかがお過ごしでしょ
うか？だいぶ花粉が飛び始めたようで大宮営業所でも花粉症の社員は症状が出てきました。
今年は特に飛散量が多いとの事でＧＷ頃まではつらい時期となりそうです。
さて、このつらい症状はなぜ起こるのでしょうか？ご存知だとは思いますが少しおさらいし
てみましょう。花粉症の患者さんは花粉が身体の中に入ってくると肥満細胞という細胞から
ヒスタミンという物質が放出されます。このヒスタミンが目や鼻の粘膜にある神経や毛細血
管を刺激しアレルギー症状が起こります。
　花粉症の症状の起こり方は
１．花粉が身体の中に入ってくる
２．肥満細胞にくっついている抗体と花粉が反応すると、肥満細胞からヒスタミンなど
　　の物質が放出される。
３．ヒスタミンが神経や毛細血管を刺激し、くしゃみ、鼻水、鼻づまりなどの症状が
　　おこるという事ですが、アレルギーを起こすヒスタミンも脳の中ではヒーローです。

鼻の粘膜ではアレルギー症状を起こすヒスタミンですが、実は脳の中では日中眠くなるのを
おさえたり、学習能力や記憶力を高めたり、活動量を増やすようにはたらく、とても大切な
物質です。
ただ、今の時期だけはあまり活発すぎるのも困ったものですね。

　大宮営業所は花粉症にも負けず目標達成のため所員全員で頑張りますのでよろしくお願い
します。




